

Dimanche de fête à la campagne

Le Gaec (Groupement agricole d'exploitation en commun) Vergance à Xanrey ouvrira ses portes aux amateurs de fleurs, dimanche 27 avril. La manifestation a lieu dans le cadre de l'opération Un dimanche de fête à la campagne, organisée par la chambre d'agriculture de la Moselle.

À cette occasion, les amateurs de plantes et fleurs pourront trouver des conseils auprès des horticulteurs de Xanrey. Participants à cette opération depuis sa création, les serres du Gaec Vergance à Xanrey ouvriront leurs portes de 10 h à 18 h. Cette exploitation familiale prépare avec le plus grand soin une multitude de plants qui orneront les massifs ou balconnières à la belle saison. Il y a également un grand choix dans les plants de légumes comme les tomates, salades, choux, céleris, poireaux, melons, concombres ou

autres. Depuis 20 ans, les fleurs Vergance contribuent aussi au fleurissement des villes et villages du Saulnois.

L'enjeu d'une telle action est simple : remettre en contact producteurs et amateurs de jardinage, les faire échanger sur le savoir-faire de chacun et promouvoir la richesse, la diversité et le dynamisme de l'agriculture mosellane. D'autres artisans ou producteurs seront également présents. M. Hocquel, apiculteur à Dieuze, exposera ses diverses variétés de miel et expliquera comment butinent les abeilles. Martine Cadoret, artiste peintre à Juvelize, exposera divers tableaux.

Portes ouvertes des Serres du Gaec Vergance à Xanrey, dimanche 27 avril de 10 h à 18 h.



Chaque année, les serres Vergance participent à l'opération un Dimanche de fête à la campagne. Photo RL